



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA Telp. (0274) 540650

EFEKTIF PANTAU DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT
Kegiatan Posyandu Butuh Keberpihakan Pemerintah

YOGYA (KR) - Kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) sudah menjadi agenda rutin di wilayah. Namun kegiatan tersebut tetap membutuhkan keberpihakan dari pemerintah agar pelaksanaannya bisa semakin intensif.

Menurut anggota Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kota Yogyakarta Antonius Suhartono atau akrab disapa Anton, setiap bulan Posyandu rutin digelar di tiap RW di Kota Yogya. "Kelihatannya masih banyak menggunakan dana swadaya masyarakat. Harapan kami ada dukungan dari organisasi perangkat daerah terkait untuk membantu kegiatan," tandasnya.

Setidaknya terdapat dua OPD di lingkungan Pemkot Yogyakarta yang berkaitan erat dengan pelaksanaan Posyandu yakni Dinas Kesehatan serta Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana. Kedua OPD tersebut diharapkan mampu semakin kolaboratif terkait dukungannya atas penyelenggaraan kegiatan Posyandu di wilayah.

Anton menambahkan, Posyandu selama ini mampu berkembang dinamis. Dicontohkannya yang berkaitan dengan anak-anak disinergikan dengan program dapur balita sehat. Begitu pula yang sasarannya warga lanjut usia telah ada Posyandu Lansia.

ANTONIUS SUHARTONO
Fraksi PDI Perjuangan

KR-istimewa

Seluruhnya sudah familiar di masyarakat serta menjadi wahana efektif dalam memantau derajat kesehatan masyarakat. "Itu masih bisa dikembangkan secara luas. Apalagi kegiatannya langsung dilakukan di masyarakat. Bagi anak-anak misalnya bisa mengatasi persoalan stunting, kemudian bagi lansia pun bisa semakin menjaga pola hidup agar tetap sehat," urainya.

Apalagi, imbuhan Anton, dewasa ini penyakit degeneratif di Indonesia bahkan dunia mengalami tren peningkatan. Tidak hanya warga lansia saja yang terjangkau melainkan warga usia produktif. Oleh karena itu keberadaan Posyandu bisa semakin dioptimalkan dalam melakukan skrining kesehatan masyarakat. Dengan begitu masyarakat bisa mengetahui kondisi kesehatannya secara aktual serta melakukan langkah-langkah antisipatif guna menghindari penyakit degeneratif. "Seperti dulu ketika pandemi itu skrining kesehatan digencarkan. Ternyata ada temuan diabetes yang cukup tinggi. Sehingga Posyandu sangat efektif untuk melakukan skrining kesehatan secara berkala di masyarakat," katanya.

Oleh karena itu, dirinya berharap kegiatan Posyandu bisa terus diperkuat baik dengan dukungan pemerintah maupun sinergi kalangan dunia usaha.

(Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kesehatan			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005